EL DIA

Denuncian Presiones de EU Sobre el Programa Nuclear de Argentina

Las Equiparan a la Actitud Ante el Acuerdo Germano-Brasileño

(AFP, IPS v AP)

RIO de JANEIRO, 8 de febrero.—El embajador ar gentino en Brasil, Oscar Camillion, dijo anoche aqui, al regresar de Buenos Aires, que su país sufre las mismas presiones de Estados Unidos sobre su programa nuclear.

Camillion formuló estas declaraciones al analizar las repercusiones en Argentina de las presiones del gobier no nerteamericano sobre el acuerdo nuclear germano, brasileño.

"Todo lo que afecta a un país que busca desarrollar una política independiente, afecta a otro en igual situación" precisó oficialmente sobre el asunto. No obstante, dijo la opinión pública argentina "es bastante favorable a la posición brasile-

En ctro punto de sus declaraciones, el embajador de Argentina señalo que "si Brasil sufre presiones externas contra sus esfuerzos para desarrollar una política nuclear independiente, es lógico que mi país se sienta amenazado".

Subrayó que en los encuentros que mantuvo con el presidente Jorge Videla discutió de una manera general el problema pues en este periodo en que estuvo en Buenos Aires no pudo disponer de informaciones directas sobre los sucesos.

Añadió Camillion que en estas reuniones analizó varios aspectos de las relaciones argentino-brasileñas, pero no quiso entrar en detalles

Se limitó a decir que una colaboración más efectivo entre los dos goblernos es posible, destacando que ya existe un tipo de colaboratión, traducida en la solidaridad manifestada por la opinión pública argentino.

MATAN UN JEFE MONTONERO

Un guerrillero muerto el pasado 30 de enero por fuerzas de seguridad fue identificado como dirigente del Montoneros, se informó oficialmente hoy en Buenos Aires.

El comunicado militar que da cuenta del episodio revela que el miliciano que fue muerto en la zona oeste de Buenos Aires era Jorge Víctor Biel a quien se sindica como secretario militar de la columna oeste, que opera en esa zona de Buenos Aires, de los Montoneros.

Biel, según el parte, se incorporó a Montoneros en 1970 y desde entonces participó en distintas acciones de esa organización, entre ellas el asesinato del cónsul norteamericano en la provincia de Córdoba.

Añade el informe militar que el guerrillero muerto, tras estar preso entre 1972 y 1973, reemplazó a fines de mayo del año pasado a Carlos Caride, otro conocido integrante de la organización armada que fue muerto por entonces, al frente de la columna oeste de Monteneros.

OPCION PARA SALIR DEL PAIS

La Cámara Federal emplazó al Poder Ejecutivo para que en el término de veinte días, resuelva el pedido de opción para salir del país, formulado por Mirta Cristina Atencia, o en caso contrario disponer su immediata libertad.

Atencia fue detenida y puesta a disposición del Poder Ejecutivo en noviembre de 1975 y formuló el pedido de opción en febrero de 1976, antes del 24 de marzo de ese año en que el gobierno peronista fue depuesto por un golpe militar.

El nuevo gobierno militar dictó posteriormente dos le yes por las que se reglamentaba el pedido de opción, lo que fue confirmado por un fallo de la Suprema Corte de Justicia de noviembre de 1976 que revocó el fallo que había hecho lugar a un pedido de opción para salir del país.

La Camara Federal en su fallo señala ahora que las leyes dictadas por el gobierno militar tienen efectividad para el futuro y en nada pueden afectar a procesos anteriores, como al de la señora Atencia, por cuyo motivo emplazó al gobierno por el término de veinte días para que resuelva ese pedido de opción.

PIDEN LA LIBERTAD DE ISABEL PERON

La defensora de oficio de

la ex presidenta Isabel Perón pidió a una corte federal que disponga la libertad de la derrocada mandataria y que retire todos los cargos en su contra, informaron hoy voceros judiciales.

Se conjeturó en fuentes responsables que el pedido podría constituir el primer paso hacia la liberación de la ex jefa del Estado, detanida desde su derrocamiento el 24 de marzo pasado por un golpe militar.

En las últimas semanas circularon versiones de que cualquiera que sea el fallo de la justicia, el gobierno militar estaría dispuesto a dejar en libertad a la señora de Perón y expulsarla del país.

PERSISTE EL CONFLICTO DE ELECTRICISTAS

Tanto la parte empresarial como los trabajadores mantuvieron hoy la misma posición asumida hace 8 días, por lo que no se registraron variantes en el conflicto que afecta a las empresas productoras de electricidad como consecuencia de la negativa de los dependientes a prolongar la jornada de labor.

Un vocero de la empresa-Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA), confirmó que durante la mañana no se produjeron novedades y ratificó, ante una pregunta, anteriores expresiones, en el sentido de que mientras no se regularicen las tareas no se entablará diálogo alguno.

Dio a conocer, asimismo, el texto de la comunicación al personal colocado ayer en las carteleras de las distintas dependencias de la empresa, que expresa textualmente: "Se comunica al personal que, de acuerdo con lo dispuesto por el Ministerio de Trabajo, la resolución de la empresa por la que se reducirán las remuneraciones del personal" que no acate la voluntad oficial.